

En el marco de la cooperación y solidaridad que caracteriza a la Junta de Beneficencia, se realizó una nueva donación de implementos e insumos a instituciones de ayuda social, que les permite continuar con su labor a los sectores a los que pertenecen.

El Fondo Nacional del Soat (FONSAT) recibió la donación de 2 sillas de ruedas para dos pacientes que quedaron imposibilitados de caminar a causa de accidentes de tránsito. El Club Rotario Guayaquil, recibió insumos e implementos médicos y para la Fundación AFAC de Quito, que atiende a un vasto sector de población del noreste de la Capital, se le entregó la importante donación de 12 camas eléctricas con colchones ortopédicos e insumos.

Para el Dr. José Aguirre, Presidente de la Fundación AFAC, la ayuda que instituciones como la JBG despliega hacia otras organizaciones es de gran significancia, especialmente para ellos, que se enfocan en la atención de salud, particularmente de mujeres y niños, tanto en consulta externa y hospitalización.

El Dr. Aguirre, sostuvo que estas camas son de gran utilidad para brindarles una mejor atención y confort a sus pacientes. "Agradecemos a la JBG por esta donación y las anteriores recibidas, que sin duda alguna han convertido a esta institución guayaquileña que sirve a todos los ecuatorianos, en nuestro principal ente de apoyo para seguir cumpliendo con nuestra labor hacia los que más lo necesitan

Adicionalmente, la Junta les brinda asesoramiento a la Fundación AFAC en la parte administrativa y en la capacitación técnica.

Entre los artículos que se donaron están camas eléctricas, colchones ortopédicos, sillas de rueda, agujas y jeringuillas descartables, guantes quirúrgicos, catéteres, sensor de oxígeno de adulto y neonatal, sueros dextrosa entre otros.